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Les conséquences de I’adhésion de la Palestine au Statut de la CP1 sur la
répression des crimes Israéliens

Résumé

L’Adhésion de la Palestine au Statut de la CPI produit des effets juridiques
importants pour la répression des crimes commis par les forces Israéliennes. En
revanche, la Cour ne peut pas exercer une compétence universelle et obligatoire pour
la poursuivre les Auteurs de ces crimes. Elle est tenue de respecter les conditions
définies par son Statut pour entamer toute poursuite et de compter sur la coopération
d’Israél qui refuse que ses ressortissants soient renvoyés devant la Cour et en signant
des accords bilatéraux interdisant toute extradition d’un Israélien devant la CPI.
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Mots clés
Palestine, Israél, Commissions d’enquétes, de Gaza, CPI, Crimes internationaux, Le
Procureur, le Conseil de sécurité, actionner la compétence.

The consequences of the accession of Palestine to the Statute of the ICC on the
repression of Israeli crimes

Summary

The accession of Palestine to the ICC Statute produces important legal effects
for the punishment of crimes committed by Israeli Forces. But the Court can not
exercise universal and compulsory jurisdiction for the prosecution of perpetrators. It
must respect the conditions defined by the Statute to initiate prosecution and rely on
the cooperation of Israel refuses that its nationals be referred to the Court and signing
bilateral agreements prohibiting an Israeli surrender to the ICC.
Keywords
Palestine, commissions of inquiry, Council for Human Rights, Gaza, ICC,
international crimes, the Prosecutor, the Security Council, Actuate competence.
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